

町内夏祭り 開催！

平成25年8月4日(日)に恒例の町内夏祭りが行われました。当日は急な雨に見舞われ天候が心配されましたが、開催時間には雨も上がり、大勢の方にご参加いただきました。



今年から食べ物コーナーにフランクフルトが追加。うどんとともに大人から子供まで大好評でした。

金魚すくい、ヨーヨー釣り、スーパーボールすくい、射的…夏祭りならではのコーナーには、たくさんの子供たちでぎわいました。



金魚いっぱいすぐえるかな？



大人も子供も輪になって盆踊り

輪投げやじゃんけん大会、
bingo大会等イベントも
盛りだくさん。

大人も子供も、踊る側も
見る側も、盆踊りでお祭気分を盛り上げました。

終盤は最大のお楽しみ(?)大抽選会で祭りは最高潮！

次々に発表される豪華景品の当選者に会場に集まったみな
さんは一喜一憂。——夏祭りは大盛況で幕を閉じました。

みなさん、お疲れ様でした！

夏祭りに際して、町内会役員、班長の方々をはじめ、小中学生のボランティアの子供たち、また
多くの方々からご支援ご協力をいただきました。本当にありがとうございました！

◇『あおば通信』は、町内行事や活動等を取り上げ、今後も随時発行予定です。(A.Y)◇